

PENGELOLAAN GUDANG PT SUMBER SARANA AGRO SUMATERA SELATAN

Oleh

Diah Ayu Anggaraini

Ringkasan

PT Sumber Sarana Agro (PT SSA) atau dikenal dengan nama Internal Distributor Central (IDC) adalah perusahaan distributor yang bergerak pada bidang input pertanian yaitu berbagai macam pupuk, pestisida, alat semprot dan lainnya. Produk yang diterima dari PT Dharma Guna Wibawa didistribusikan untuk memenuhi permintaan pedagang ecer dan konsumen. Kondisi gudang di PT Sumber Sarana Agro saat ini dapat dikatakan belum tertata secara baik. Kondisi gudang di PT Sumber Sarana Agro masih terbilang belum tertata dengan baik, karena peletakan produk yang tidak teratur menyebabkan karyawan gudang kesulitan dalam pencarian produk. Sistem yang dibuat untuk mengatur kegiatan pergudangan belum dijalankan dengan baik seperti form pengerjaan. Penempatan produk di gudang PT Sumber Sarana Agro, hanya memikirkan tentang tempat yang kosong untuk peletakan produk, tanpa memikirkan tentang jenis dan ukuran produk.

Form pengerjaan digunakan sebagai lembar kerja staff gudang untuk memudahkan pengerjaan dan memudahkan dalam pengawasan. Kartu *stock* digunakan untuk memudahkan perhitungan *stock opname* produk yang ada di gudang PT Sumber Sarana Agro. Kondisi gudang PT Sumber Sarana Agro untuk penyimpanan produk saat ini tidak teratur dan belum tersedianya tempat yang tepat untuk produk yang diterima. Tata letak gudang yang baik menentukan penempatan produk agar mudah pada saat proses keluar masuknya barang di PT Sumber Sarana Agro. Tujuan penulisan tugas akhir ini adalah (1) Menjelaskan tata letak (*layout*) produk dalam gudang PT Sumber Sarana Agro dan (2) Menjelaskan mekanisme masuk dan keluar dari gudang di PT Sumber Sarana Agro. Laporan Tugas Akhir ini menggunakan metode deskriptif kualitatif. Hasil dari pembahasan yaitu tata

DIAH AYU ANGGRAINI

letak produk dalam gudang PT Sumber Sarana Agro yaitu menempatkan berdasarkan pengelompokkan jenis produk atau jenis kemasan. Mekanisme produk masuk dan produk keluar dari gudang di PT Sumber Sarana Agro yaitu mulai dari penerimaan produk, administrasi produk, penyimpanan produk, pemeliharaan produk dan pengeluaran produk.